

# **COMUNICADO A LA OPINIÓN PÚBLICA**

**ECOANÁLISIS S.A.S**, informa a la comunidad en general, que en hechos que serán objeto de investigación por parte de las autoridades competentes, el día de hoy fuimos víctimas y objeto de actos delincuenciales en las instalaciones de la planta, originando graves daños a las locaciones, maquinaria propia y de terceros y lo que es más grave, violencia y amenazas a nuestros colaboradores.

Es así, como después de 20 años de trabajo ininterrumpido, de la mano de la comunidad y de nuestros colaboradores, nos vemos en la penosa necesidad de comunicar que a partir del día de hoy suspendemos la operación de la planta, por hechos, que constituyen fuerza mayor y que como comprenderán resultan totalmente ajenos a nuestra voluntad.

El presente comunicado, se da en la ciudad de Villagarzón a los 22 días del mes de marzo del año 2022.

Atentamente;

Representante EcoAnálisis SAS